



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0601811656</b>
Prix	<b>418 000 €</b>

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Saint laurent du var- les vespins // port - 3 pieces 78m<sup>2</sup> etat neuf. Dans une petite copropriété de 15 lots à 200 mètres du port de saint laurent du var. Sublime 3 pièces exposé plein sud refait à neuf en 2023. Cet appartement entièrement climatisé, bénéficie d'un vaste séjour ouvrant sur une cuisine us équipée avec coin repas, d'une terrasse, de deux grandes chambres avec chacune sa salle de douche ou salle de bains, nombreux rangements. Un emplacement de parking extérieur et grande cave de 8m<sup>2</sup> viennent compléter ce bien. Plaquette de présentation complète visite virtuelle commentée sur ...

*Saint laurent du var- les vespins // port - 3 rooms 78m<sup>2</sup> new condition. In a small condominium of 15 lots 200 meters from the port of saint laurent du var. Sublime 3 room apartment facing south, renovated in 2023. This fully air-conditioned apartment benefits from a large living room opening onto a fitted kitchen with dining area, a terrace, two large bedrooms each with its own shower room or bathroom. Bathroom, plenty of storage space. An outdoor parking space and large cellar of 8m<sup>2</sup> complete this property.*

## CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

